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Ahmad El Charraa « Nous appelons à combattre jusqu’à ce
que nous appliquions la loi d’Allah sur terre. Cela ne
changera pas et ne changera pas tant que nous vivrons,
il s’agit d’une des constantes.

J’aurai dans ma vie tout subi…

Après  qu’on  m’a  privé  de  mes  deux  yeux,  ma  fille
Nathalie dans un horrible attentat qui aurait très bien
pu être évité sans l’incompétence et la compromission 
cumulée d’Hollande, de Valls, de Cazeneuve et de Le
Drian,  voilà que le successeur tout aussi incompétent
de ces tristes sires qui devraient tous être condamnés
pour leur passivité ressemblant à de la compromission

https://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2025/05/capture-decran-2025-05-07-a-18-30-26.jpg


lors des attentats reçoit en grande pompe digne d’un
chef  d’état  l’ordure  Syrienne  Ahmad  El  Charraa,  ce
djihadiste qui s’est largement félicité des attentats de
Paris et de la mort de Samuel Paty !

Je ne pense pas que ce soit pour demander pardon ou pour
s’excuser qu’il vienne à Paris mais plutôt pour essayer
de  nous  soutirer  quelques  milliards  que  Macron
n’hésitera pas à lui donner .Depuis la chute de Bachard
el Assad il a été nommé président par intérim de l’état
Syrien et se défend désormais d’être un djihadiste  
n’oublions pas que cet étron était affilié à l’état
islamique,  à  al  quaïda   puis  aux  frères  musulmans,
fondateur  d’al  nostra  qui  figure  sur  la  liste  des
actions terroristes des Nations Unies.  A ce tître il
n’a pas le droit de voyager et pour venir rendre visite
dans notre palais de l’Élysée l’ONU lui a accordé la
permission il n’a pas souhaité,  que je sache, dissoudre
tous ces groupes terroristes qui pullulent en Syrie et
ne lutte surtout pas pour les supprimer…

Alors, qu’il laisse les chrétiens présents en Syrie se
faire massacrer, mais comme vous le savez  ces ordures
qui veulent la Charia pratiquent la Taqïya c’est-à-dire
mentent de façon éhontée et devant le monde entier et
apparemment le seul à ne pas s’en rendre compte ou à
feindre de ne pas le voir c’est le crétin de l’Élysée.
 Ce  salopard  d’enturbanné   a  beau  jurer  qu’il  a
abandonné le turban des éleveurs de chèvres islamiques,
le  gouvernement  Américain  bien  plus  malin  que  le
gouvernement Français reste quand à lui très sceptique 
car on ne me fera pas croire que, du jour au lendemain,
par  l’opération  du  Saint  Esprit,  cette  chiure  est
devenue douce comme un agneau et regrette du coup les
attentats de Paris, Nice et les autres.  Ces rebus de la
société  répondent  bien  au  contraire  au  dicton  :  «
pourris  un  jour  pourris  toujours  »!



Le  nouveau  gouvernement  Syrien  accorde  de  nouveaux
passeports aux djihadistes ce qui leur permet de se
répartir dans le monde occidental augmentant de ce fait
les nouveaux risques d’attentats. N’oublions JAMAIS que
le mode opératoire de ces saloperies c’est la guérilla,
le terrorisme, les attentats suicide, les attentats à la
bombe et les prises d’otages… de par les agissements de
notre pseudo président de la République Française (à qui
je vais envoyer un courrier et croyez-moi je ne le
ménagerai pas pour lui rafraîchir la mémoire) qui ne
loupe jamais une occasion de rabaisser la France et les
Français  et  qui  apparemment  aime  les  contacts  avec
toutes ces pourritures.

Alors je sais qu’il s’en suivra un interrogatoire musclé
de la part de la DGSI, et d’éventuellement une garde à
vue mais je m’en fous je suis prêt en assumer les
conséquences : j’en ai marre vu ce que j’ai subi je ne
peux pas laisser tout faire sous le prétexte de la bien
pensance.

 Je me demande à quel point en France nous avons perdu
nos repères juste défende notre pays LA France pour
accepter cela ; je pense sincèrement qu’en France nous
aurons à déplorer en France dans un avenir plus ou moins
proche un attentat du style 8 Octobre à Gaza …

Nous l’aurons bien cherché et il faudra aller chercher
le responsable à l’Élysée.  Nos services de sécurité ont
beau être performants il y a aura bien un jour où ces
demeurés  d’Allah  trouveront  une  faille  ;  mais  comme
d’habitude ces lopettes de politiques seront toujours
« responsables mais jamais coupables » et les gogos du
peuple  Français  défileront  comme  à  chaque  fois  en
pleurnichant devant les cadavres de leurs concitoyens et
déposeront des fleurs, des bougies et des nounours mais
jamais ô grand jamais personne ne militera pour qu’on
chasse hors de notre beau pays ces islamistes et ce



cancer qu’est l’islam et qu’on ne vienne surtout pas me
parler d’islam radical car l’islam radical n’existe que
dans  la  tête  de  tous  ces   journaleux  islamo-
gauchistes :il n’y a qu’un seul islam dans le monde
cette  secte  mortifère  est  un  véritable  cancer  qui
développe des métastases dans le monde entier sans que
personne n’essaie d’empêcher son développement !

Ce  qui  est  extrêmement  désolant  c’est  de  se  rendre
compte  qu’en  France  mis  à  part  Reconquête  par
l’intermédiaire  d’Éric  Zemmour  et  de  mon  ami  Jean
Messiha  ce  scandale  passe  crème,  pratiquement  aucun
journaleux  mainstream  ne  s’offusque.   Dans  le  monde
politique c’est bien pire : LFI n’en touche pas mot mais
c’est normal : « quand c’est LFI c’est pourri », chez
les LR très peu de de mots non plus, juste une légère
allusion de Wauquiez qui comme d’habitude et comme ses
petits copains des LR depuis 50 ans manquent cruellement
de sincérité, d’ailleurs il en est réduit à souhaiter la
venue de Sarah Knafo au sein des LR ! Mais ce que fait
Sarah avec énormément de talent pourquoi depuis 50 ans
chez les LR personne n’a fait ce travail ? Manque de
sincérité  ?  Manque  de  courage  ou  permettez-moi
l’expression manque de couilles ? Sûrement les trois à
la fois car chacun sait que les LR n’ont jamais pas plus
que le RPR à l’époque ou l’UDF n’ont jamais été de
droite mais plutôt du centre gauche, quant au RN c’est
un silence qui montre leur cynisme et leur proximité
avec l’islam et les macronistes avec Edouard Philippe en
tête qui n’est autre que le clone de Macron donc tout
aussi  dangereux  et  aussi  traître  que  son  mentor
évidemment  ils  approuvent!

Autre sujet qui me choque c’est qu’une poignée d’élus
politiques essentiellement de gauche et de la macronnie
(c’est la même chose) vont se rendre en Algérie pour des
commémorations d’une répression du 8Mai 1945 ! Ce la me



rend fou, car le constat est simple : une partie des
élus de la République, par peur des représailles, ont
choisi l’islamisme et l’intégrisme contre la France au
lieu de défendre les couleurs du pays qui les nourrit
!Rendez-vous compte ces pourris au premier rang desquels
LFI ont choisi le 8 Mai qui doit être une jour de fierté
nationale, des élus français vont se rendre en Algérie
pour  se  livrer  à  une  séance  d’auto-flagellation,
d’humiliation,  avec  comme  grande  spécialité  la
repentance de la France qui ne cesse de s’excuser de son
histoire cela veut simplement dire que ces traîtres n’en
ont rien à faire de la France, rien à faire du drapeau
!Alors que l’ensemble des Français devraient être fiers
du 8 Mai qui est le symbole de notre victoire face au
totalitarisme. Moi au contraire de tous ces pourris je
suis très fier de l’histoire de mon pays et du 8 Mai et
de la guerre que la France a gagné face à l’Algérie si
elle n’avait pas été trahi par le Général de Gaulle !

La seule solution est dans le vote des électeurs :il
faut virer tous ces salopards qui ont participé de loin
ou  de  près  au  destin  de  la  France  car  TOUS  ont
lamentablement échoués et donc il est indispensable de
les éliminer du champ politique de la France afin de
repartir avec des hommes neufs, sincères et intelligents
et  compétents   et  pour  repartir  avec  une  véritable
démocratie  pas  un  simulie  de  dictature  comme
actuellement  ou  chaque  Français  n’a  que  des
interdictions  car  la  voix  doit  rester  finalement  au
peuple !

Patrick Jardin


